

**RED COMPARTIDA**[x @laprensaoem](#)redaccion@la-prensa.com.mx

Red Compartida / El nuevo financiero de Pemex

Pues si las cosas no cambian demasiado, el nuevo director corporativo de Finanzas de Pemex puede ser una decepción para muchos y es que el rumor apunta a que Jesús Puente Treviño, actual subdirector de Evaluación y Calificación de Riesgo en Bancomext, será quien se haga cargo de los problemas financieros de la petrolera y aunque se supone es del grupo de Los Claudios, no se le ven patas para gallo entre otras cosas por la creciente desconfianza de los mercados en los bonos de Pemex, ya degradados como nunca en la vida, la deuda de más de 105 mil millones de dólares y los impuestos perdonados por el gobierno de AMLO.

Si de pronto a la comunidad petrolera se le hace que es un nombre conocido o una cara que ya vió por ahí pues así es, él es de los que estaba en la coordinación de asesores de Jesús Reyes Heróles en su etapa de director de Pemex y tiene que salir con el cambio de director en el sexenio de Felipe Calderón.

Nos comentan que la reunión de los diputados en una sede alterna para la discusión y aprobación de la Reforma Judicial, da pie a diversas acciones de inconstitucionalidad que se van a dirimir en la Suprema Corte de Justicia. Nos dicen que aun cuando Ricardo Monreal quiere que todo sea de acuerdo al protocolo legislativo, lo cierto es que navega al filo de la navaja.

De hecho, se comenta que esto, es ganar tiempo en todos los sentidos, por parte de la población que no desea la aprobación de dicha reforma, con lo cual puede ser una salida política a los tiempos álgidos que se viven.

En el Estado de México, hay quienes preguntan ¿Napoleón Gómez Urrutia, eres tú? Al menos así nos cuentan trabajadores que no desean irse a paro de labores en una mina de Peñoles en Tizapa, donde se ha suspendido la actividad. Nos dicen que su mano se ve en los dichos que hay en el grupo de sindicalizados que promueven la revisión de condiciones laborales. A la gobernadora Delfina Gómez no le cae nada bien este asunto ya que el estado mexiquense, tiene suficiente con el tema de seguridad como para que ahora, también el TMEC y los mineros puedan mover las aguas durante su administración.



Con el tema de salud y de seguridad, entrando en efervescencia en tiempos del sexto informe y claro, de la sucesión presidencial, nos cuentan que Claudia Sheinbaum quiere ya tomar posesión para poder responder señalamientos. Lo interesante, es que nos dicen que ella viene asesorada para que no deje pasar ningún tema, por menor que este parezca y pueda demostrar que tiene el mismo conocimiento que el presidente López Obrador.

Todos confían en ella, pero algunos creen que hay temas que será mejor dejar pasar, como la megafarmacia o la Guardia Nacional.

Conversamos con la ex diputada local Donaji Olivera Reyes, ella nos dice que no tiene ninguna intención de controlar la oficina de Comunicación Social del Congreso de la CDMX y menos de recomendar al personal ya que es una decisión que le compete exclusivamente a los legisladores en funciones y si hoy hay puestos ocupados sin su aval pues es responsabilidad directa de la coordinación de esa oficina y del personal a cargo. Señaló que su presencia en el recinto legislativo está relacionada con todas sus actividades ciudadanas y que su labor se enfoca en contribuir con la 4T así como participar en la construcción del segundo piso de dicho proyecto, en todo caso sus aspiraciones políticas tienen más que ver con el proyecto de nación

Llegó el correo: Christian Daza, ex funcionario del Congreso de la CDMX, rechaza que haya alguna acusación formal en su contra por acoso laboral derivado de sus actividades profesionales en dicho recinto, de hecho, insiste, nunca se le ha realizado una notificación al respecto y que su trabajo dentro del Poder Legislativo local está vinculado directamente con su desempeño, no por recomendaciones o imposiciones de nadie. Más aún, no hay pruebas que sustenten que alguna vez cometió acoso laboral contra el personal a su cargo

PD: Pues la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, no se llevó a Max Cortázar a Comunicación Social del estado, pero sí a uno de sus alumnos, según se dice, designó a Sergio Ramírez Robles como el nuevo coordinador en sustitución de René Sotelo, quien ocupó el puesto desde septiembre de 2022.